



## **RINGKASAN**

### **ASUHAN KEBIDANAN PADA NY L PADA MASA NIFAS SAMPAI KB DAN NEONATUS DI WILAYAH KECAMATAN SUKOREJO KABUPATEN PASURUAN**

**Oleh: Ima Sakinah**

Pemberian asuhan *Continuity Of Care* yang akan dilaksanakan oleh penulis yaitu melakukan asuhan kebidanan pada ibu mulai masa nifas, KB dan neonatus dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dan dokumentasi menggunakan SOAP di harapkan mampu untuk menurunkan factor resiko yang dapat menyebabkan AKI (Angka Kematian Ibu) dan AKB (Angka Kematian Bayi).

Asuhan yang diberikan pada Ny.L di daerah Kecamatan Sukorejo Kabupaten Pasuruan sebanyak 8x kunjungan mulai dari 23 Februari 2021 hingga 05 April 2021, yakni 4x kunjungan nifas, 3x kunjungan neonatus, dan 1x kunjungan KB. Asuhan di lakukan secara *Continuity of Care* dengan menggunakan data yang diperoleh dari hasil wawancara, pemeriksaan fisik, observasi pada ibu, keterangan keluarga, buku KIA dan kartu KB.

Hasil dari kunjungan nifas yang pertama ibu mengeluhkan ASI belum keluar. Kunjungan nifas kedua ibu mengeluhkan ASI sudah keluar belum lancar. Hasil kunjungan nifas ketiga dan keempat ibu sudah tidak ada keluhan. Intervensi yang di lakukan yaitu *health education* mengenai cara perawatan payudara, cara menyusui yang benar dan pemenuhan kebutuhan istirahat tidur. Pada kunjungan neonatus tidak ditemukan keluhan, keadaan bayi dalam keadaan normal, bayi minum ASI didampingi susu formula. Di berikan intervensi *health education* tentang pemberian ASI eksklusif. Serta pada kunjungan KB ibu sudah sepatat untuk menggunakan kontrasepsi KB Suntik 3 Bulan.

Evaluasi asuhan yang telah dilakukan pada Ny.L didapatkan tidak ditemukan masalah. Diagnosa pada masa nifas dan neonatus fisiologis. Masa nifas tidak ada penyulit, neonatus tidak terdapat keluhan, dan ibu menggunakan kontrasepsi KB Suntik 3 Bulan. Diharapkan ibu untuk datang ke Bidan sesegera mungkin setelah nifas selesai untuk mendapatkan KB, dan tetap memberikan ASI eksklusif pada bayi samapi dengan usia 6 bulan.